

Universidad Del Sureste
Campus Comitán de Domínguez
Licenciatura en Medicina Humana

Nombre del trabajo:

Ensayo

Nombre del alumno:

Andrea Díaz Santiago

Materia:

Interculturalidad y salud II

Grado:

2°

Grupo:

C

Docente:

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Comitán de Domínguez, Chiapas, a 04 de marzo de 2022.

Ensayo

Introducción

La interculturalidad y salud es muy importante y en este primer parcial abarcamos temas en donde desarrollamos cuales son los principales conceptos, es fundamental comprender los distintos conceptos sobre las culturas y tradiciones que existen en los distintos puntos del país, principalmente en las comunidades indígenas, los médicos en las comunidades son muy importantes y les tienen un gran “cariño” pero es importante conocer sus tradiciones porque para ellos muchas situaciones son una falta de respeto hacia su cultura o hacia sus Dioses, dentro de las comunidades siempre existen distintos grupos en donde no comparten la misma cosmovisión.

El primer tema y como abrimos esta asignatura es Tradiciones arraigadas en comunidades Indígenas en donde nos enfocamos en los altos de nuestro estado, no debemos de irnos lejos de nuestra región, porque dentro de nuestra región existen distintas comunidades indígenas, en donde todos tiene una visión diferente, Las castas en Los Altos de Chiapas Se denominan castas a aquellos segmentos de la población de la América hispana, formados cada uno de ellos por individuos procedentes del mestizaje entre españoles, indígenas y negros traídos de África, que tuvo lugar desde el mismo inicio del periodo de dominio colonial, a partir de finales del siglo xv. Los ladinos constituyen la población mestiza concentrada en San Cristóbal de las Casas, el mayor centro comercial de Los Altos de Chiapas. Los indígenas forman las poblaciones tribales de la zona rural de San Cristóbal. Los ladinos pertenecen a la cultura nacional mexicana; los indígenas son de cultura maya.

También los antropólogos tenían que ingeniarse como iniciar en gran escala de las comunidades mayas en los años treinta, en los altos de Chiapas, se tiene como un margen dentro de las familias en como se debe de conformar, están basadas en padre, madre y de cuatro a cinco hijos.

sólo dentro de ella se es todo, fuera de ella se es nada. Para los indígenas Chamulas en el corazón de Los Altos de Chiapas, la comunidad es una sola unidad, o utilizando sus propios conceptos: una sola alma. Ser una sola alma obliga a tener un pensamiento único, incapaz de aceptar la diferencia en su interior.

La hidroterapia es una terapia como bien lo dice su nombre, pero con agua, hidrología que estudia la aplicación externa del agua sobre el cuerpo humano, siempre que sea con fines terapéuticos y principalmente como vector mecánico y térmico, El agua es la sustancia más abundante en la superficie terrestre, encontrándose de forma aislada en cualquiera de sus estados; líquido, sólido o gaseoso; o formando parte de compuestos tanto orgánicos como inorgánicos. Es el elemento más abundante en la composición de todos los seres vivos.

El agua también se puede clasificar en Aguas profundas: de menor interés terapéutico, pero con propiedades mineromedicinales. Aguas superficiales: o Manantiales y fuentes espontáneas: que se denominan manantiales freáticos. o Manantiales a los que se accede a través de pozos artesianos o un sistema de bombeo.

Factores hidrostáticos La presión que ejerce un líquido sobre un cuerpo sumergido (presión hidrostática) es igual al peso de la columna de líquido situada por encima de ese cuerpo y es directamente proporcional a la profundidad de la inmersión y a la densidad del líquido. Según el principio de Arquímedes “todo cuerpo sumergido en el agua experimenta un empuje hacia arriba igual al peso del volumen de líquido que desaloja.

Conclusión dentro de estos temas es muy importante conocer el porque se llevan a cabo y principalmente saber en nuestro estado como es Chiapas existe la mejor cosmovion en donde en cualquier parte que uno vaya o llegue de visita existen tradiciones muy importantes en donde las debemos de conocerlas para poder ampliar nuestros conocimientos y saber de qué forma dirigirnos con las personas.

Bibliografía

Bourgeois, P. (2016). *El extraordinario poder curativo de la arcilla*. DVE Italia & Agenzia Internazionale. <https://books.google.at/books?id=G3JrDQAAQBAJ>

Hidroterapia Concepto, indicaciones y contraindicaciones. Principios generales.

Tipos de agua. Temperatura del agua. Efectos fisiológicos terapéuticos.

Técnicas hidroterápicas: baños, compresas y envolturas, abluciones,

proceso hidrocínético. (s/f). Sld.cu. Recuperado el 5 de marzo de 2022, de

<http://www.sld.cu/galerias/pdf/sitios/rehabilitacion-bal/hidroterapia3.pdf>

(S/f-a). Org.mx. Recuperado el 5 de marzo de 2022, de

<http://www.scielo.org.mx/pdf/ep/n5/0185-1616-ep-05-121.pdf>

(S/f-b). Redalyc.org. Recuperado el 5 de marzo de 2022, de

<https://www.redalyc.org/pdf/159/15915677002.pdf>